
Ata da Sessão do Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal do 1 

Paraná realizada em 25 de março de 2015. 2 
Aos vinte e cinco dias do mês de março do ano dois mil e quinze, às nove horas, na Sala do 3 

Conselho Universitário, reuniu-se o Conselho de Planejamento e Administração da Universidade 4 

Federal do Paraná sob a presidência do Vice-Reitor Professor Doutor Rogério Andrade Mulinari, 5 

e os Conselheiros Titulares Adilson Antonio Volpi, Aline Ferrari Fabri, Amadeu Bona Filho, 6 

Ana Paula Mussi Szabo Cherobim, Arlete Edling, Celso França de Almeida, Claudete Reggiani, 7 

Luiz Paulo de Maia, Daniel Keller Mittelbach, Donizeti Antonio Giusti, Eduardo Salles de 8 

Oliveira Barra, Elisandro Pires Frigo, Horacio Tertuliano dos Santos Filho, José Luis Guimarães, 9 

Luis Carlos Erpen de Bona, Luiz Antonio Corrêa Lucchesi, Luiz Antonio Passos Cardoso, 10 

Fernando Marinho Mezzadri, Marcos Sfair Sunye, Maria Lucia Masson, Paulo de Tarso da 11 

Cunha Chaves, Regina Maria Vilela, Vera Karam de Chueiri, Romualdo Wandresen, Tibiriçá 12 

Krüguer Moreira Renato Bochicchio e Watena Ferreira N’Tchalá. Presente ainda o Conselheiro 13 

Suplente Ricardo Fernandez Perez. Presente ainda a Pró-Reitora de Gestão de Pessoas Professora 14 

Laryssa Martins Born, e a Pró-Reitora de Planejamento, Orçamento e Finanças. Justificaram suas 15 

ausências os Conselheiros Andrea do Rocio Caldas, Bernadete Zagonel, Dalton Luiz Razera, 16 

Mario Sérgio Ferreira de Souza, Narcizo Leopoldo E. da C. Sobieray, Ricardo Marcelo Fonseca 17 

e Valdo José Cavallet.  Havendo quórum, o Presidente declarou aberta a sessão, colocando em 18 

discussão e votação a Ata da reunião do dia 25 de fevereiro do corrente, a qual foi aprovada por 19 

unanimidade. Nos informes o Presidente justificou a ausência do Magnífico Reitor, Professor 20 

Doutor Zaki Akel Sobrinho, que se encontra em Brasília participando da reunião da ANDIFES. 21 

Ainda nos informes o Presidente registrou a presença dos novos Pró-Reitores de Gestão de 22 

Pessoas (PROGEPE) e de Administração (PRA), respectivamente Larissa Martins Born e 23 

Edelvino Razzolini Filho. Ainda nos informes a Coordenadora de Planejamento Institucional da 24 

PROPLAN, Professora Maria Odete de Pauli Bettega, realizou apresentação da síntese do 25 

Relatório de Gestão da UFPR referente ao exercício 2014. Dentre os elementos apresentados 26 

foram destacados a Execução Orçamentária com a descrição das Despesas de Pessoal, Despesas 27 

de Capital e Outras Despesas Correntes. Também foram apresentados valores referentes a 28 

Despesas por Modalidade de Contratação (Créditos de Movimentação e o Custo Corrente 29 

incluído os Hospitais Universitários e sem os HUs. Também destacados os Indicadores de 30 

Desempenho TCU 2014 com gráficos demonstrativos da Evolução de Servidores e Professores, 31 

Evolução de Aluno Equivalente, Evolução do Custo Corrente, Evolução do Aluno em Tempo 32 

Integral, Evolução de Servidor Equivalente / Professor Equivalente e Evolução da Taxa de 33 

Sucesso. Encerrando foram apresentados indicadores FORPLAD/ANDIFES 2014 envolvendo 34 

Atividades de Graduação, de Pós-Graduação, de Pesquisa, de Extensão, além dados relacionados 35 

ao Acervo, aos Servidores e Hospitais Universitários. Finalizando a a apresentação 36 

Coordenadora da PROPLAN ressaltou a significativa elevação geral dos índices no transcorrer 37 

do ano de 2014, comparado com o ano de 2013, com destaque às atividades na área da 38 

Graduação, no indicativo qualidade (regionalização, criação do Campus de Jandaia do Sul, 39 

aumento de cursos no Setor Palotina, no Setor Litoral e no Centro de Estudos do Mar do Setor de 40 

Ciências da Terra). Sobre a apresentação houve registro em relação a importância no aporte de 41 

recursos financeiros advindos do FDA. Sobre o Fundo de Desenvolvimento Acadêmico a 42 

Coordenadora de Planejamento Institucional registrou agradecimento especial ao Setor de 43 

Ciências Sociais Aplicadas, na condição de um dos maiores provedores do FDA. A Conselheira 44 

Ana Paula Mussi Szabo Cherobim, na qualidade de diretora do Setor de Ciências Sociais 45 

Aplicadas parabenizou o relatório apresentado, solicitando que do mesmo constasse o registro da 46 



origem dos recursos que compõe o FDA. Encerrando, o Presidente parabenizou a apresentação 47 

da PROPLAN com destaque ao importante desempenho obtido pela UFPR durante o exercício 48 

de 2014. Concluído os informes passou-se a Ordem do dia: 01) Processo nº 067077/2015-86 49 

Homologação da Prestação de Contas e Relatório de Gestão, exercício 2014, aprovado pelo 50 
CONCUR. Processo relatado pelo Conselheiro Luiz Antonio Passos Cardoso que exarou o 51 

seguinte parecer: ''Do ponto de vista formal, o processo está instruído conforme recomendações 52 

da Decisão Normativa TCU n° 134/2013 e percorreu todos os trâmites. Destaco também que a 53 

Prestação de Contas e o Relatório de Gestão estão aprovados pelo CONCUR através da 54 

Resolução n° 01/15 – CONCUR em que por unanimidade de votos resolve “Aprovar a 55 

Prestação de Contas e o Relatório de Gestão da Universidade Federal do Paraná, referente ao 56 

exercício do ano 2014.”. Do exposto, sou de parecer FAVORÁVEL a APROVAÇÃO da 57 

Prestação de Contas/Relatório de Gestão da Universidade Federal do Paraná relativo ao 58 

Exercício de 2014''. Em discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 02)  59 

Processo nº 063463/2015-07 - Relatório 2014 do Fundo de Desenvolvimento Acadêmico 60 
(FDA) da UFPR. Interessado: PROPLAN. Processo relatado pelo Conselheiro  Donizeti 61 

Antonio Giusti que emitiu o seguinte parecer ''O Relatório apresentado foi aprovado pelo 62 

Comitê Gestor do FDA em sua reunião de 23 de fevereiro de 2015, estando de acordo com a 63 

Resolução COPLAD 11/99, Art. 10, e após análise neste Conselho, estará disponibilizado na 64 

página da www.proplan.ufpr.br, desta forma, emito parecer favorável à aprovação pelos 65 

conselheiros do COPLAD, o relatório de atividades do FDA, referente ao exercício de 2014''. 66 

Em discussão o relator fez questão em destacar a importância das atividades desenvolvidas por 67 

meio dos Cursos de Especialização e pelos Laboratórios da UFPR, os quais contribuem 68 

significativamente para angariar recursos que complementam o FDA. Após mais algumas 69 

manifestações o parecer foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Encerrada a 70 

pauta e nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou 71 

encerrada a sessão, da qual eu, Dionei José da Silva, Secretário, lavrei a presente ata. 72 


